

Ressort: Gesundheit

Südkorea: Fünf Tote und dutzende Infizierte nach Mers-Ausbruch

Seoul, 07.06.2015, 17:51 Uhr

GDN - Bei einem Ausbruch des Mers-Virus sind in Südkorea bislang fünf Menschen ums Leben gekommen. 64 Menschen seien infiziert, teilte die südkoreanische Gesundheitsbehörde mit.

Damit handele es sich um den schwersten Ausbruch der Krankheit außerhalb des Nahen Ostens. Allein am Sonntag seien 14 neue Fälle der schweren Atemwegserkrankung bestätigt worden. Erkrankte Personen würden in 24 Kliniken im Land behandelt. Zur Eindämmung der Seuche schlossen die Behörden 1.381 Schulen und Kindergärten, zudem wurden mehr als 2.300 Menschen unter Quarantäne gestellt. Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation WHO gab es zunächst keine Anzeichen einer unkontrollierten Verbreitung der Krankheit in Südkorea. Bislang ist unklar, wie das Virus aus dem Nahen Osten in das asiatische Land gelangte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55781/suedkorea-fuenf-tote-und-dutzende-infizierte-nach-mers-ausbruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com